

## ABSTRAK

**SUSANTI “Profil Majalah Waktu Terbitan Medan Tahun 1948 dan 1954 Koleksi Pustaka Humaniora Medan”, Skripsi : Jurusan Pendidikan Sejarah, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Medan, 2018.**

Perkembangan majalah sebagai salah satu media informasi di masa kolonial dan pada awal kemerdekaan tidak sebanyak surat kabar yang terbit bukan hanya di kota, namun juga terbit di daerah-daerah. Majalah Waktu sebagai majalah berita bergambar pertama di Indonesia dengan memuat berbagai peristiwa yang terjadi pada masanya menjadi informasi yang penting untuk teliti. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui isi dari berita dan hal-hal lain yang dimuat dalam majalah Waktu dan perannya sebagai media yang memaparkan peristiwa apa saja yang terjadi pada saat itu. Metode yang bersifat deskriptif dan tidak menggunakan teori tertentu yang hasilnya untuk diuji, dengan menggunakan metode penelitian kepustakaan yaitu mengumpulkan sumber data baik data primer dan data sekunder, dan penelitian lapangan yaitu dengan teknik wawancara narasumber yang mengetahui tentang majalah waktu. Adapun dalam teknik pengumpulan data dengan cara Heuristik yaitu dengan pengumpulan data dari buku-buku yang berkaitan dengan permasalahan yang akan diteliti dan juga dari majalah Waktu terbitan 1948 dan 1954. Teknik analisa data yang terdiri dari tahap persiapan, tahap pengelompokkan data, kemudian tahap analisis data yang telah dikelompokkan lalu diinterpretasikan dan dituangkan dalam sebuah pembahasan. Hasil penelitian adalah majalah waktu yang dipimpin oleh Zahari dan terbit pada tahun 1947 menjadi hal yang baru bagi media cetak dalam menyampaikan berita. Memiliki format keseluruhan majalah yang berbeda di tahun 1948 dan 1954, mau itu dari tulisan, cover dan ukuran majalah. Berisi artikel dan berita yang didominasi oleh tema politik dan pemerintahan, iklan tentang penjualan barang dan pengumuman dari redaksi waktu kepada pelanggan majalah waktu. Memiliki perbedaan dan persamaan dilihat dari beberapa sisi antara majalah waktu terbitan 1948 dan 1954, seperti dari ukuran majalah, cover, isi majalah, harga majalah, dll.

Kata Kunci : Profil, Majalah, Waktu.

